

Cocentaina, Montcabrer (1389 m.), Agres
Comarca de “El Comtat”

Precio: 20€, que cubren el servicio de autobús y seguro para la actividad. Se deben abonar el Martes 15, junto con la inscripción en la conferencia. A efectos del seguro, cada participante deberá proporcionar a la organización una copia de su DNI, tarjeta de identidad o pasaporte. Un guía experto nos acompañará (el guía está colaborando gratuitamente con nosotros).

Salida: Viernes 18 de Febrero, a las 8.00 h. Desde *Carrer Xàtiva* en el lado opuesto de la *Estación del Norte*, en frente del *Instituto Luis Vives* (ver **Mapa 1**).

Horas de marcha: 5 ½ a 6 h. (aprox.)

El *Montcabrer* es la cima más alta de la *Sierra Mariola*. Situada en el término municipal de *Concentaina*, tiene 1.389 metros de altura, con lo que es la tercera mayor montaña de la provincia de *Alicante*. Su nombre proviene del hecho de que antiguamente los pastores llevaban a pastar las cabras hacia aquella cima ya que tenía agua y buenos pastos. Desde su cima, se puede contemplar una bella panorámica que, en los días soleados, alcanza hasta la *Albufera de Valencia*.

Ver **Mapa 2**.

PROGRAMA

Iniciaremos nuestra marcha en Concentaina, desde el paraje de la *Ermita de San Cristóbal* por la denominada ruta ecológica que en constante pendiente nos llevará por lugares encantadores y fuentes de frías aguas como la de *Huit Pilettes*, *Font de Sancho* y *Font del Pouet*, donde descansar y reponer fuerzas, hasta los pies de la cima, donde, como os decía, si el tiempo acompaña, se puede disfrutar de un paisaje soberbio.

El regreso lo haremos en dirección hacia Agres pasando por las *cavas*, el *Refugio del Montcabrer* y el *Santuario de Agres*, un pequeño paseo más y llegaremos al pueblo donde nos esperará el autobús para la vuelta a casa, con llegada aproximada a Valencia (*Carrer Xàtiva*) hacia 20.00 hrs.

EQUIPO Y RECOMENDACIONES

Como cualquier salida de media montaña y en pleno invierno como es ahora, es necesario ir preparados con material que nos ayude a no pasar ningún mal rato. Así pues os recomendamos:

botas de montaña, ropa de abrigo, guantes, gorro, cantimplora (al menos litro y medio por persona), crema de cacao para los labios, chubasquero o impermeable (prenda que siempre tenemos que llevar en la mochila), mochila de ataque.

Almuerzo y comida: Hay que llevar los bocadillos preparados de casa, tanto el almuerzo como la comida los haremos sobre la marcha.

Guía: Pepe Alfonso